

Création de l'Association des Amis du CSM



Surtout connu dans le monde scientifique par la qualité des travaux de ses chercheurs en biologie marine et particulièrement sur la biologie des coraux, le CSM a développé deux nouveaux départements très dynamiques qui entretiennent des rapports étroits avec les universités françaises et étrangères, l'INSERM et le CNRS : un département de recherche biomédicale et un département de recherche en biologie polaire. Pour répondre à ces développements et accompagner le soutien du gouvernement princier au CSM, a été créée l'Association des Amis du Centre Scientifique de Monaco. Présidée par la princesse Camilla de Bourbon des Deux-Siciles, l'association est destinée à soutenir les actions du CSM.

Les Amis du Centre Scientifique de Monaco, 8 Quai Antoine 1^{er}, 98000 Monaco ou scsm1@gouv.mc